



Raumfüllend

Wie stellt man ein historisches Gebäude komplett auf den Kopf? Mit vielfältigen Materialien, riesigen geometrischen Formen und knalligen Farben. Das Künstlerduo Lang/Baumann schafft eine eindrucksvolle Installation, in der man sich verlieren kann.

Musée d'art du Valais
Kunstmuseum Wallis

Eine ebenso farbenfrohe wie erstaunliche Ausstellung lädt in der Ancienne Chancellerie zum Staunen ein. Die Schülerinnen und Schüler erleben zeitgenössische Kunst auf spielerische Art und Weise. Dafür können sie verschiedene Hilfsmittel nutzen, die ihre Wahrnehmungen verändern und die es erlauben, die präsentierten Werke sinnlich zu erfassen. Wie das Künstlerduo Lang/Baumann denken die Kinder die Räume neu. Sie experimentieren mit verschiedenem Material und dem Modell des Gebäudes.

Ablauf der Aktivität

Die Klasse wird in zwei Gruppen aufgeteilt. Die eine Hälfte der Klasse experimentiert an der Seite der Kulturvermittlerin mit dem Modell. Die andere Hälfte besucht mit der Lehrperson die Ausstellungsräume. Didaktische Materialien werden zur Verfügung gestellt. Dauer: 1 Stunde 30 Minuten

Lernziele

Für die Konzeption der Schulangebote orientieren wir uns am Lehrplan 21. Die Angebote werden an die jeweilige Schulstufe angepasst.

Praktische Informationen

Wechsausstellung Lang/Baumann

21.09.2024 – 30.03.2025

Ort: Le Pénitencier / Ancienne Chancellerie – Sitten
Rue des Châteaux 22

Kostenloser Besuch für Schulklassen

Dienstag, Donnerstag und Freitag: 9.00 bis 17.00 Uhr

Reservation und Auskunft

Reservation mindestens zwei Wochen vor dem Besuch:

SC-MUSEESMEDIATION@admin.vs.ch

Le Pénitencier: 027 606 47 07

Kulturvermittlung: 027 606 47 47

Lang/Baumann, Module #9, 2024

Bemaltes Holz, variable Größen

© Lang/Baumann. Foto: Lang/Baumann

Sektion Öffentlichkeit und Vermittlung, 2024

www.museen-wallis.ch